他の写真も掲載中! 詳しくはこちらから!



まちのラジオ局タッキー816発



(みのおNOW!



4月9日金



"A"一人暮らしの学生の食生活をサポート!3月25日未

市社協では、コロナ禍の影響で生活に不安を感じている一人暮らしの大学生・大学院生を対象に、事業所や個人のかたから寄贈された食料品を配布する「フードパントリー」を実施しました。この日訪れた学生は、「新型コロナウイルスの影響でアルバイト先が休み

になり、収入が減っていた ので、とても助かります」 と話していました。



(**) Vリーグで14年ぶりの優勝!

サントリーサンバーズが市長を表敬訪問 箕面市を本拠地とする「サントリーサンバーズ」の みなさんが上島一彦市長を表敬訪問し、バレーボー ルリーグ「2020-21 V.LEAGUE」での優勝を報告し ました。14年ぶり8度目の快挙で、監督の山村宏太さ んは「スポーツで少しでも明るいニュースを届けたい という思いで試合に臨みました。優勝したことで箕面





『™四季に色づく「石澄川花の散歩道」

瀬川1丁目の静かな住宅地、石澄川の堤防に、四季 折々の花が彩る散歩道が整備されています。この散歩 道を管理しているのは「石澄川花の散歩道の会」のみ なさん。約20種類の花を植栽し、定期的に水やりや清 掃を行っています。5月初旬まではクルメツソジ、中旬か らはヤブデマリが見頃を迎えるとのこと。ぜひ歩いてみ てください。

(※) 西南少年野球団エンデバースが 軟式野球大会でベスト4!

府内38の小学生チームが参加する「第101回 関西団地軟式少年野球選手権大会」が開催され、北大阪支部予選を勝ち抜いた西南少年野球団エンデバースが、決勝大会で見事ベスト4に輝きました。主将の饒平名治真さんは「負けそうな試合もあったけど、みんなで一致団結して勝つことができました。夏の大会は優勝します!」と、力強く話していました。



北大阪支部予選では優勝を果たしました。